

Aujourd'hui à 9h, avec Alexandre Huet Adjoint au Maire délégué à la Communication, nous avons présenté le stage PSC1 à l'Espace Jean Jaurès. Chaque année la Ville de Tomblaine organise et finance un stage de formation au secourisme et cela s'adresse en priorité aux responsables d'associations tomblainoises. Parmi les inscrits, cette année, les assistantes maternelles de l'association la p'tite tribu, avec leur Présidente Nadia Rachedi-Nicolay et quelques personnes du Comité des Fêtes, dont sa nouvelle Présidente Hinde Magada.



À 9h30, réunion de travail en Mairie.

À 10h30, j'ai célébré... 3 Parrainages Républicain !
3 soeurs : Nina, Maëva et Johanna. J'adore !







À 11h30, avec Christiane Defaux, adjointe au Maire déléguée à l'Enfance, à l'Accès au Savoir et à la Culture, nous avons reçu monsieur Claude Grandpierre, artiste, peintre, à l'occasion du vernissage de la belle exposition de ses oeuvres dans le hall de la Mairie. Dans l'assistance, il y avait, entre autres, Jean-Pierre Laurency, Premier Adjoint au Maire, Grégoire Ruhland Adjoint aux Finances, Denise Gundelwein, Adjointe au Maire déléguée aux Affaires Sociales. Cette exposition sera visible jusqu'au 7 juillet prochain. À découvrir.



Alors, j'avoue qu'à midi, j'ai fait une pause pour regarder dans mon canapé, avec mes fils le match France-Australie...

À 14h30, puis à 15h, j'ai célébré deux mariages, puis j'ai signé le contenu d'une vingtaine de parapheurs.

À 15h30, j'étais invité au gala annuel de l'association de patinage à roulettes artistique de

Ludres. C'est très sympa, ils m'invitent parce que j'étais leur député et que je m'intéressais à eux et à leur travail. Aujourd'hui je ne sais pas si le député actuel sait qu'ils existent, en tous les cas, il ne vient pas...

Superbe spectacle comme tous les ans, 90 jeunes mis en scène par leur professeure Ludivine Kuzior, ancienne patineuse (glace) de haut niveau.

C'est un sport, c'est physique, c'est technique. Mais c'est aussi artistique et donc harmonieux et esthétique. Il y avait beaucoup de monde pour une très belle prestation, dans un univers de contes pour enfants. On y a vu des enfants qui faisaient l'école buissonnière, un manège, des chevaux, une énorme chenille, des coccinelles,...

Une magnifique araignée sur patins menait la danse et ressemblait étonnamment à la plus expérimentée de ces patineuses Ludivine Kuzior, alors qu'un petit papillon débutant de quatre ans et demi, adorable sur patins, fermait la marche et n'était autre que Loélie, la fille de Ludivine.

Une belle histoire, tout cela sous le regard bienveillant de Marianne Kuzior, maman de Ludivine et Présidente du club !

La Présidente de la MJC Georges Brassens a conclu en remerciant les parents et tous les adultes du club qui avaient contribué à cette belle réussite.



Tout cela me réjouit chaque fois.

Je pense qu'il y aurait urgence à ce que la Métropole arrête de dépenser des fortunes pour des choses laides et inutiles (Place Thiers, Nancy Grand Coeur,...) et donne les moyens à ces centaines d'associations qui, sur le territoire du Grand Nancy et tout le long de l'année, proposent du sport, de la culture, de l'éducation populaire pour que ces enfants émerveillent et surprennent toujours plus le monde des adultes, pour qu'ils se réalisent, qu'ils se dépassent, qu'ils apprennent à faire société.

La jeunesse est une chance, donnons lui, des moyens, des gymnases décents, des salles de concert,...